





El Príncipe de Asturias recibe al CEHS en la Zarzuela

Apoyo a la humanización

El pasado 25 de junio una representación del Centro de Humanización de la Salud (CEHS) fue recibida en audiencia por el Príncipe de Asturias con motivo de la celebración de las VI Jornadas Nacionales de Humanización de la Salud, de las que Don Felipe de Borbón fue el presidente de honor.

◆ REDACCIÓN

na representación de 19 personas, entre las que se encontraban el director del CEHS, José Carlos Bermejo, el superior provincial para España y Argentina de los Religiosos Camilos, Jesús Ruiz, trabajadores del Centro, profesores y colaboradores, se hicieron presentes el lunes 25 de junio en el Palacio de la Zarzuela con

el fin de agradecer al Príncipe de Asturias haber aceptado presidir las VI Jornadas Nacionales de Humanización de la Salud celebradas con éxito en Tres Cantos (Madrid) y a las que sus múltiples compromisos le impidieron asistir.

Durante el acto protocolario, el director del CEHS, José Carlos Bermejo, explicó brevemente al Príncipe la labor de la Orden de Religiosos Camilos y el sentido del Centro: "El Centro de Humanización de la Salud constituye la parte de nuestra Orden que tiene como misión incidir en el mundo de la salud

y de la acción social a través de la contribución a la creación de una cultura más humana".

La respuesta del heredero al Trono fue espontánea, amable y muy cercana. En primer lugar el Príncipe se sinceró comunicando a los presentes su desconocimiento sobre la humanización de la salud cuando se le solicitó que presidiera las Jornadas; reconoció haber oído hablar de la humanización en la empresa, pero se mostró sinceramente interesado en la labor de los Religiosos Camilos así como por las distintas ta-



DIRECTOR. José Carlos Bermejo, director del CEHS, saluda al Príncipe Felipe antes de presentarle el resto de la delegación.



PRESENTACIÓN. El director del CEHS presenta al Príncipe de Asturias con un breve discurso la Orden de Religiosos Camilos y el CEHS



ADMINISTRADOR. El príncipe Felipe saluda a Ignacio Santaolalla, religioso camilo y administrador del Centro de Humanización de la Salud (CEHS).

reas y actividades que se vienen desempeñando desde el CEHS.

Después de su intervención preocupándose por la necesidad de la humanización, especialmente en los ámbitos social y sanitario, hubo una charla más distendida con toda la representación. Entre todos trataron de explicar al heredero de la Corona la importancia de formar en actitudes y habilidades a los profesionales sociosanitarios, pues la técnica no es suficiente para sanar. "Hay una inteligencia del corazón capaz de humanizar las relaciones y los programas y servicios sociales y de salud", apuntó Bermejo.



SAN CAMILO. El provincial de los religiosos camilos en España y Argentina, Jesús María Ruiz, entregó una pequeña escultura del fundador de la Orden y patrono de los enfermos al príncipe Felipe. El heredero de la corona se mostró muy interesado en conocer los lugares y actividades donde la Orden de los Ministros de los Enfermos desarrolla su labor humanizadora.



JORNADAS. La presidenta del comité organizador de las VI Jornadas Nacionales de Humanización de la Salud, Mercedes Pérez, entrega al Príncipe de Asturias una caja conmemorativa de las jornadas en las que don Felipe de Borbón fue presidente de honor. Mercedes Pérez es la responsable del departamento de formación del Centro de Humanización de la Salud (CEHS).

Formación

El Príncipe escuchó algunas de las inquietudes que poco a poco van haciéndose realidad, como la creación de un máster en Humanización para profesionales de la medicina y la acción social. En este mismo sentido se le habló de la necesidad que existe en la sociedad española de formar a las nuevas generaciones de profesionales sociosanitarios en humanización, para lo cual

sería preciso incluir esta disciplina en los distintos planes de estudio.

Se mostró muy interesado en la presencia del Centro más allá de nuestras fronteras, especialmente en América Latina, e insistió una vez más en el compromiso que toda la sociedad, empezando por la Casa Real, debe adquirir en la humanización, pieza fundamental para la convivencia y el desarrollo de las personas y los pueblos.